



El metro de Málaga supera los 575.000 usuarios desde su puesta en servicio

► Estos datos suponen una media diaria de unos 12.000 viajeros en el suburbano malagueño

L. O. MÁLAGA

■ El metro de Málaga ha superado los 575.100 viajeros en el más de mes y medio que lleva en servicio, lo que supone una media diaria de 12.000, según informó ayer el delegado territorial de Fomento y Vivienda de la Junta de Andalucía, Manuel García Peláez.

El delegado mostró su «satisfacción» por estos datos, sobre todo teniendo en cuenta que estos meses estivales «no son los mejores». Estimando que la normalidad en el uso de este transporte público se producirá a partir de octubre, el delegado opinó, de todos modos, que los datos corroboran que el metro «se está imponiendo», en detrimento del vehículo privado.

«Son datos muy positivos que vienen a demostrar la apuesta decidida de la Consejería de Fomento por la movilidad sostenible», señaló García Peláez durante la presentación de las actividades programadas en Málaga por la Junta durante la Semana Europea de la Movilidad.

Peláez anunció que el Consorcio de Transportes Metropolitano del Área de Málaga sorteará cada día, hasta el 22 de septiembre, una tarjeta con 10 euros de saldo entre los que participen en el concurso organizado en Facebook y Twitter con motivo de la Semana Europea de la Movilidad.